

Estudiantes de escuelas y liceos que administra la Corporación Municipal de Natales conmemoraron el “Día Mundial del Agua”.

Cada 22 de marzo desde el año 1993 se celebra el “Día Mundial del Agua”. Siguiendo la recomendación de la CNUMAD (Conferencia Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente y Desarrollo), esta celebración se realiza como un medio de llamar la atención, acerca de la importancia del agua dulce y la defensa sostenible de este recurso hídrico.

La Cormunat no quiso estar ausente de esta celebración y a través de sus Departamentos de Educación Extraescolar y de Medio Ambiente, organizaron una importante visita al Lago Balmaceda - Río Holleberg y Piscicultura de la Empresa Salmones Magallanes.

En esta oportunidad y con el apoyo de Aguas Magallanes y la Empresa Acuícola Salmones Magallanes, los alumnos de las escuelas y liceos municipales conocieron el funcionamiento e instalaciones de la piscicultura de recirculación y cría del salmón ubicada a 26 Kilómetros al sur de Puerto Natales, además de participar en las charlas programadas acerca de la real importancia del recurso hídrico y protección del medio ambiente.

La actividad en terreno consistió en una caminata de aproximadamente cinco kilómetros realizada el pasado viernes 20 de marzo, la que contribuyó a tomar conciencia sobre éste elemento indispensable que genera vida y de la cual depende la humanidad para subsistir y además les permitió aumentar sus conocimientos y experiencias educativas en un medio natural y al aire libre.

Durante la excursión los alumnos aplicaron técnicas de marcha, recibieron información de los hitos geográficos de la Provincia, conocimiento de la fauna y flora y de valorar el cuidado del medio ambiente.

La Corporación Municipal agradece el aporte de Aguas Magallanes y a los ejecutivos de la planta de funcionamiento y cría del salmón de la Empresa Salmones Magallanes, que brindaron esta oportunidad y espacios a los estudiantes de las escuelas y liceos municipalizados de la comuna de Natales.



